

Buletín

HOGAR ROŽMAN | ROŽMANOV DOM



Los tres *Reyes Magos* repartieron alegría!



TALLER DE
MANUALIDADES
COORD. MONICA

ACTIVIDAD
FÍSICA
PROF. ALENKA

TALLER DE
MUSICA
COORD. GABRIEL

TALLER DE
MEMORIA
COORD. ADRIANA

TALLER
LITERARIO
COORD. MILA

TALLER DE
YOGA
PROF. CLAUDIA

TALLER DE
REFLEXIÓN Y
ESCRITURA
COORD. AMANDA

TALLER DE
RECREACIÓN
COORD. AMANDA

CELEBRACIÓN
SANTA MISA

PADRE JUAN
PADRE MATIAS
PADRE FRANCISCO

TOMBOLA
COORD. ADRIANA

CINE DE MEDIA
MAÑANA
COORD. ADRIANA

Vamos a comenzar un nuevo año 2017 y junto con él, seguramente muchas metas, proyectos o simplemente seguir con las cosas lindas que hacemos diariamente.

Creo que cada uno de nosotros, somos de ese tipo de personas, que no esperan sentados a que las cosas ocurran, sino que somos **aquellos que buscamos alcanzar nuestros objetivos**, pues no vale solo soñar, sino que **hay que poner manos a la obra** y cuando Dios está de nuestro lado, **nuestro accionar se convierte en algo poderoso y gratificante para todos.**

Por eso, en este inicio de año los invito, y me incluyo, a que podamos realizar una lista de cosas que nos gustaría llevar a cabo este año, objetivos que deseamos cumplir y que trataremos y pondremos todo nuestro empeño en llevarlos a cabo. Es una tarea difícil?? No!

Aquí en el Hogar Rozman lo intentamos!! Por último, saben cual es el significado del número 17?

17 es LA ESPERANZA!

Así que amigos, **a comenzar este año con Proyectos, Objetivos y mucha Esperanza!**



REYES MAGOS



La magia de la ilusión

Como todos los 6 de enero esperamos con ansias, ilusión y mucha alegría a nuestros queridos Reyes Magos junto con familiares y sobre todo, rodeados de muchos niños. Gracias, muchas gracias a Lorenzo, Stanko y Matías, Lenči y Alenka, por seguir alimentando nuestras ilusiones de recibir el año nuevo, con la llegada de los Reyes!!



REYES MAGOS





REYES MAGOS





REYES MAGOS



En honor a todos los niños
inocentes del mundo y nuestros
queridos **Reyes Magos** que nos
visitan año a año...

POEMA A LOS REYES MAGOS

Esta noche por los cielos
pasarán los reyes magos.
Vendrán trayendo regalos
a los chicos que son buenos.

Pero hay otros pibes buenos
del otro lado de la tierra
que por culpa de una guerra
no pasarán los camellos.

Señor, yo aprendí a rezar
arrodillada con mi vieja,
si nunca te fui con quejas
hoy me tenés que escuchar,
por qué tienen que pagar
esos pibes inocentes
de que en el mundo haya gente
que sólo sabe matar?

Ellos que saben de guerra...
Ellos quieren Reyes Magos...
Y en vez de regalos
tienen un miedo que aterra.
Si vos parará la guerra,
pasarían los camellos.
Yo te los pido por ellos
y por los pibes de mi tierra.



VACACIONES

Por Mandy

Las vacaciones están asociadas al descanso, el ocio y el turismo. Por un lado, el sujeto que está de vacaciones suele pretender descansar de los esfuerzos que supone el trabajo o el estudio. Por eso es habitual que, durante el periodo de vacaciones, modifique sus rutinas y se despierte más tarde.

Las vacaciones se vinculan al ocio ya que suponen la oportunidad de embarcarse en aquellas actividades placenteras que, por falta de tiempo, no pueden realizarse en época laboral o de clases. Hacer excursiones, ir al cine o al teatro, pasar la tarde en un parque y visitar un museo son algunas actividades usuales durante las vacaciones.

En cuanto al turismo, los días de vacaciones ofrecen la oportunidad de viajar y de permanecer durante varios días o semanas en destinos distantes o no tanto. Pero colmados de la naturaleza y aire libre, para contrarrestar tanto tiempo de stress!

Algo para tener muy en cuenta, en EEUU las vacaciones no son obligatorias y son generalmente 7 días, y algo que pasa del otro lado del continente Francia, Austria y muchos más países desarrollados tienen vacaciones de 30 días o más. Siendo obligatorias, desde lo legal.

DICCIONARIO

"VACACIONES" es el plural de *vacación*, un término que procede del latín *vacatio* y que hace referencia al descanso de una actividad habitual. Se trata del período en el cual las personas que estudian o trabajan suspenden temporalmente sus obligaciones.



PADECERES DE UN SEDENTARIO EN VACACIONES

El sedentarismo es un animal que queda expuesto en verano. Los sedentarios se van de vacaciones entre enero y febrero y, por lo general, no más de 15 días. Son aquellos seres humanos que están en la ruta respetando el caos de tránsito, víctimas de un trabajo llamado "vacaciones". Los sedentarios entienden que organizar el recreo ya es una forma de desplazarse y se agotan con el entusiasmo ajeno. No entienden mapas y se meten en el mar aunque haga frío. Al sedentario estival se lo reconoce por un nomadismo infantil: luego de 48 hs de vacaciones busca parecerse a un surfista, luciendo como un salmón pero creyéndose bronceado. A la semana, promediando la esta-

día, se hace un gracioso tóto de henna, de esos que no dejan marca y se borran con el tiempo. El sedentario se diferencia del burgués, cuya misión es andar. Mientras el sedentario busca paisajes extremadamente obvios (mar, montaña), el burgués indaga en la singularidad creyendo que así se puede exorcizar ese anacronismo llamada "viajar". Su condición mundana se ve empañada con la foto de la Torre Eiffel (claro, estuvo en París). El pequeño burgués, además, sufre embates de arquitectura. Le saca fotos a cúpulas de Iglesias, va a cementerios. El sedentario es más obvio: busca las olas, sale a caminar por la orilla. Va al súper en patas. Recoge piñas para el asado.

Recuerdo mis vacaciones...

Vacaciones eran las de antes! Nunca faltaba la sombrilla, la heladerita, los mates y la milanesa en sandwich, en el mar o en el club del barrio...



“Yo decidí comprar una casita en Villa Gesell y la verdad la disfruté mucho, me gusta mucho ese lugar, solía ir con una amiga, conocía a los vecinos, lo disfruté mucho. Siempre el primer mes rodeada de vecinos y amigos, hasta una vez me fui con Marta, mi consuegra.

Ahora mi hermana está por venir de Italia, tiene 80 y pico de años y su nieto de 20, quiere conocer el sur argentino! Mirá que distinto todo, lo lindo es que se van a ir en familia con mi sobrino y mi nieto”.

Gracias Alfonsina!! ¿Quién te quita lo bailado?!

Siempre me iba con mis tías a una casita que tenían en Punta Lara. Una vez, en carnaval, mis dos tíos y mi novio, desaparecieron con unas locas, estaban un poquito alegres. Y nosotras nos fuimos! Qué locas! Nos volvimos solas de allá. Me acuerdo que lo estaba retando al que era mi novio, y de golpe se abrió la ventana y mi tía le decía a mi tío: ‘Yo le decía te voy ahorcar!! Jajaja!!!!’

Siempre Elba tan divertida!!!!!! Gracias!!

“Allá en Galicia, las vacaciones eran en el río de nuestro pueblo, el Miño. Llevábamos sandwichitos, pero los de allá eran de chorizo colorado y jamón crudo a pedazotes, no feteado como se acostumbra aquí. Disfrutábamos tanto, había un barco que nos llevaba adentro y luego volvíamos en remo”.

Que rico Rosita y que lindo deporte!!

“Hace 70 años había una sola ruta a Mar del Plata e íbamos y veníamos en la misma, recuerdo que nos venían a vender el pescado fresquito, recién salido. Era maravillosa Mar del Plata!”

Montserrat, qué lindo recuerdo!!!

“Yo volvía a mi pueblo Copetona, a visitar la familia, ese era el veraneo de muchos de los que no éramos de acá. Ir a ver la familia, porque de eso se trata también: estar tranquila con los que amas!”

Blanquita, que tierna!!

“Yo solía cerrar el negocio e irnos de vacaciones, podíamos ir a Mar del Plata, o también andábamos por Córdoba. Ambos lugares eran muy bonitos y se disfrutaba mucho. Era para descansar y conocer un poco”.

Gracias María Mariniç!!



“Nosotros teníamos una casita de fin de semana en Tristán Suarez, que se convertía en el verano, en nuestro lugar de veraneo. Las mujeres y los chicos permanecíamos todo el verano de vacaciones y los maridos iban y venían a trabajar. Uno disfrutaba de tanta tranquilidad, pero siempre hay cosas para hacer con los chicos!”

Gracias Estercita!!!

Más vacaciones...

"Conozco gracias a Dios casi toda la Argentina, es hermosa! El sur, Gesell, Córdoba, pero nosotros alquilábamos y donde elegíamos conocer: descansábamos".

Mila: que lindo!!!

"Yo viví de vacaciones, durante 45 años de mi vida tuve la dicha de vivir en Santa Teresita, lugar al que amo, mirando el mar y con mucha tranquilidad, así que viví de vacaciones, en un lugar así el stress no existe, es otra vida".

¡Qué linda vivencia Marité!



"Yo andaba con los chicos en Tranvía, nos íbamos a la Costanera, a La Salada. Si mi marido debía trabajar, yo andaba con los chicos igual veraneando! Madres eran las de antes: a veranear se ha dicho!!"

Muy lindo gracias Gloria!!

"Yo era de los que nunca repetía el mismo lugar, jamás, y eso era muy común en esa época. Pero a mí me gustaba conocer, recorrer.

Recuerdo que cada sindicato tenía su mes de vacaciones, y yo tenía en una época la carpintería metálica, así que febrero era el mes de vacaciones. Nos gustó recorrer mucho por donde anduve. Viajar fue uno de mis mayores placeres!"

Tomás el viajero, gracias!!

"Iban a hacer el camino agrario en Mar del Sud, y como después otro gobernó no lo hizo, resulta que toda vialidad tenía su casita allá. Había que ir por ripio de Miramar A Mar del Sud. Que lindas esas si fueron vacaciones, tranquila con mi marido, el ya estaba jubilado. Y también solíamos ir al club de la costanera Sur, que ricos los dorados que comíamos!!"

Gracias Nelly!!

POR y PARA QUÉ las vacaciones: Consejos

REENCONTRARSE CON LA FAMILIA

DESCANSAR OCIO

APRECIAR Y GOZAR DE LA NATURALEZA

DESGUSTAR Y HACER COMIDA RICA

COMPARTIR CON OTROS Y CONOCER GENTE DISTINTA

OLVIDAR LOS PROBLEMAS

RESPETAR LA BENDITA SIESTA

Y DORMIR SIN RELOJ QUE SUENE Y TAMPOCO CELULARES...

IR COMODO DE ROPA Y LIVIANO EN OJOTAS

JUGAR Y REIR

Bueno las vacaciones eran vacaciones, en la pelopincho, en el mar, en el pueblo, en el campo, en el club, parque o conociendo distintos lugares, pero lo eran!! El silencio se adueñaba de la vida de los habitantes de Buenos Aires, la ciudad también descansaba e iba a otro ritmo...

BUENAS VACACIONES! Les desea el Grupo del Taller de Reflexión

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Mila Hribar

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Lazar Vicente

Online con la naturaleza

JUGANDO AFUERA

En el hermoso Jardín de nuestro querido Hogar "hay WiFi" pero nosotros no lo usamos, escuchamos los pájaros que nos visitan, las flores que se ven maravillosas, algún que otro bisnieto corriendo, cada mañana los caminantes fijos que van también a rezarle a nuestra virgencita. Solemos armar mateadas con poesía, pero ésta fue una tarde muy especial, **todo el grupo del taller de recreación salió al parque, a jugar afuera, gozando de un día más que especial, en conexión con la naturaleza, teniéndola ahí a mano, muy cerquita. Seguro se repetirá!!**



Gracias Josefina Calabro (la "nena" de Dominga) por las fotos!!

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Prodea S.A.

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Farmacia PINTAR

ASI FESTEJAMOS LOS CUMPLES DE DICIEMBRE DE 2016



FE DE ERRATAS DICIEMBRE 2016

- 1/12: María S.
- 1/12: Monserrat D.
- 3/12: Inés N.
- 4/12: Albina B.
- 13/12: Antonia D.
- 21/12: Alicia B.
- 25/12: Elsa I.
- 27/12: Concepción F.
- 28/12: José B.
- 29/12: Luisa B.



CUMPLEAÑOS ENERO 2017

- 2/1: Nelly A.
- 5/1: Susana B.
- 7/1: Rosa P.
- 8/1: Francisco C.
- 21/1: Mariana K.
- 21/1: Loenor R.
- 22/1: Nélica V.



6 de enero - Epifanía del Señor - Evangelio, Mateo

Y COMO LOS MAGOS QUE LLEGARON DE ORIENTE, QUEREMOS ADORNARTE SEÑOR

"Jesús nació en Belén de Judea en tiempos del Rey Herodes. Entonces unos magos de Oriente se presentaron en Jerusalén preguntando..." Donde está el Rey de los judíos que ha nacido?" Porque vimos salir su estrella y vinimos a adorarlo "Al enterarse el Rey Herodes, se sobresalto, y todo Jerusalén con él, convocó a los sumos sacerdotes y a los escribas del país y les pregunto dónde va a nacer el Mesías.

Ellos le contestaron, en Belén de Judea, porque así lo ha escrito el profeta: "Y tú Belén, tierra de Judea, no eres ni mucho menos la última de las ciudades de Judea, pues de ti saldrá un jefe que será el pastor de mi pueblo Israel".

Entonces Herodes llamó en secreto a los magos para que le precisaran el tiempo en que había aparecido la estrella, y los mandó a Belén, diciéndoles:

Id y averiguad cuidadosamente que hay del niño, y cuando lo encontréis, avisadme para ir yo también a adorarlo." Ellos después de oír al Rey, se pusieron en camino, y de pronto la estrella que habían visto salir comenzó a guiarlos hasta que vino a pararse encima de donde estaba el niño. Al ver la estrella se llenaron de inmensa alegría. Entraron en la casa, vieron al niño con María, su madre y cayeron de rodillas lo adoraron, después abriendo sus cofres, le ofrecieron regalos, oro, incienso y mirra. Y habiendo recibido en sueños un oráculo, para que no volvieran a Herodes, se marcharon a su tierra por otro camino".

Di lo que te molesta cuando te moleste, no cuando te harte, para que puedas decirlo con tus mejores palabras y no cometas el error de expresarlo con tus peores ofensas!

El **ejemplo** es el idioma más persuasivo

Quien intenta ayudar a una mariposa a salir de su capullo, la mata. Quien intenta ayudar a un brote a salir de su semilla, lo destruye. A ciertas cosas no se les puede prestar ayuda. Deben ocurrir de adentro hacia afuera.

AYUDAR NO ES ASISTENCIALISMO

ARTE NUESTRO



TIEMPO DE RELAX

Fernando Campoy comparte sus obras de éstos días. Gracias!



AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Dole Racing

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Briganti



Conociéndonos más!

Para conocernos más entre nosotros

Biografía del (parte 2) Padre Francisco

JUNTO A LA POLICÍA DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

A partir de la cercanía que existía -y que existe- entre la Catedral de Morón y la Comisaría Primera, el Padre Francisco comenzó a visitar este destacamento para convertirse de a poco, en un guía espiritual y en defensor de la nobleza de los policías que allí trabajaban. Tal vez por aquella lucha contra el enemigo que lo obligó a llevar un arma, el sacerdote esloveno tuvo esa afinidad con las fuerzas del orden público y se convirtió por 35 años seguidos en Capellán del cuerpo. Fue una vocación, así como unos se dedican a los jóvenes y otros a los hospitales, **“a mí me gustó hacer apostolado dentro de la fuerza.”**

EL OBISPADO DE MORÓN

Nombrado primer Obispo de Morón Monseñor Miguel Raspanti, dispone que el Padre Francisco se haga cargo de un oratorio capilla, originaria de 1870 bicado en Munilla y Saldías, a unas diez cuadras de la Catedral. La campana de esa capilla es de 1901 y anuncia el inicio de la misa diaria hasta hoy día. **“Bueno Francisco, es toda tuya!”**, le dijo el Obispo.

Los fieles que concurren le preguntan qué es lo que recibió y en su humildad, contesta: **“Al Señor de los Milagros. Solamente espero que haga el milagro.”**

Y así, repartiéndose como Capellán Policial y Cura Párroco, comienza a realizar el milagro.

A diario se acercaban más vecinos y feligreses para ayudar. Primero para cambiar lo recibido y luego, para construir lo que



vemos hoy en la Iglesia. Cada ladrillo lleva su marca: fue peón, albañil, carpintero, electricista y pintor, para que la Casa del Padre, donde habita el Espíritu Santo, fuera cada día más bella.

La Comunidad está formada por feligreses criollos, miembros de la comunidad eslovena y miembros de la policía bonaerense.

Es enorme el agradecimiento por tenerlo al Padre Francisco oficiando misa todos los días. Hasta fin de julio de 2015, ofició 28.700 misas!!!

Como Capellán Policial junto con Monseñor Bártolo, Capellán General de la Policía Federal, trabajó en unir a las dos fuerzas, para peregrinar a Luján a pié para dar gracias a Nuestra Madre, el segundo sábado de noviembre de cada año.

El Episcopado Argentino lanzó el proyecto titulado “Compartir” donde El Padre dice que **“el culto debe se sostenido po los fieles”**.

“Todos los servicios que presta la Iglesia son gratuitos”, al Padre Francisco hablarle de dinero, es como pegarle una cachetada y dice: “¡Qué les voy a pedir a los fieles, si no les alcanza para llegar a mitad de mes!”

Por eso, en esta acción de gracias decimos: **“Gracias Padre por habernos dado a éste Sacerdote.** Gracias Madre, en tus distintas advocaciones, inmaculada Virgen de los Milagros, Madre y Auxiliadora de Eslovenia, Virgen Gaucha de Luján, Virgen del Buen Viaje, Virgen Madre de Guadalupe, y mi Señora de Itatí, acompaña a este Sacerdote en su labor pastoral, para que acompañados por él, podamos llegar a ver la Gloria del padre, del Hijo y del Espíritu Santo.”